

LE PROJET DE LUTTE CONTRE LE GASPILLAGE ALIMENTAIRE CONTINUE !!!

LES CLASSES DU COLLEGE HENRI DELIVET, EN LUTTE CONTRE LE GASPILLAGE

V'ONT GARDER LA BANANE ET LA PECHE !!!

Pour la **rentrée 2017**, la Restauration du collège Henri DELIVET, va lancer une nouvelle campagne de sensibilisation des élèves : **le Self Collaboratif**. Après avoir abordé le tri sélectif l'année dernière, en faisant l'acquisition d'une table de tri sélectif, ce qui a amené les élèves à être les acteurs de ce projet environnemental en triant leurs déchets. Lors de la remise du plateau, *une corbeille est prévue pour le pain, une autre pour les aliments et enfin une autre pour les emballages plastiques et le papier.*

Le Self Collaboratif sera une approche plus responsable, en privilégiant pour le choix des aliments : ainsi les élèves pourront maintenant consommer une entrée au choix parmi une variété de propositions, un plat principal avec une demande spécifique quant à la quantité désirée (plat principal qu'ils peuvent reprendre s'ils le désirent) et le dessert à choisir parmi deux possibilités. La quantité de pain a été fixée à deux tranches lors du premier passage, mais bien évidemment les élèves qui en éprouvent le besoin peuvent en reprendre.

A côté de la table de tri sélectif sera affichée le poids indiquant les déchets par repas. Cette affiche permettra à chaque élève de prendre conscience de la quantité d'aliments jetés à la suite d'un service.

Ainsi les collégiens prennent conscience que se nourrir est une démarche responsable tant au niveau de la quantité des aliments consommés que sur l'équilibre nutritionnel.

Cette nouvelle approche de l'alimentation sera vite adoptée par les élèves qui deviendront plus responsables dans cet acte quotidien qu'est le repas. Nous poursuivrons cet effort avec toujours le même souci pédagogique d'explication de notre démarche et la même visée éducative afin de développer la responsabilité de chaque élève.

Plusieurs affiches incitant les élèves à ne pas gaspiller la nourriture vont être placées au self. Elles visent à faire réfléchir les élèves sur le travail réalisé en amont pour la fabrication des aliments. Elles veulent aussi donner une information sur la situation alimentaire dans le monde et les différences existantes entre les pays. Ainsi, chaque élève peut réfléchir aux différentes réalités du monde quant à la nourriture et l'alimentation.

Cette démarche volontariste du collège devra porter ses fruits. Nous en ferons le constat en fin de premier trimestre et je l'espère que nous constaterons une baisse importante du gaspillage au self.

PROPOSITION AUPRES DES ELEVES :

 **PARTICIPATION A LA PESEE TOUT AU LONG DU MOIS DE SEPTEMBRE**

 **REALISATION DES AFFICHES SUR LE THEME : POUR EVITER DE GASPILLER DE LA NOURRITURE, la meilleure affiche sera récompensée !!!!!!!!!**

Arrêtons de gaspiller et trions nos déchets !